

誰でも安心して病院に掛かれる国保制度を！  
高すぎる国保料は引き下げを！

# 北見市の国保をよくする会 総会&「都道府県化」学習会

「国保の運営主体が変わる」。今、国保制度は今年4月からの都道府県化によって、大きく変わろうとしています。国庫からのいくばくかの財政支援によって、北見市の今年度の保険料は減額となりました。しかし、まだまだ保険料は高い状況です。よくする会には110番相談会などを通じて、「保険料が払えない」「資格証で病院にかかれない」など切実な相談が寄せられ続けています。



相談会の様子

よくする会では、昨年開催できなかった総会を2年ぶりに下記の日程で開催することとしました。都道府県化の中で国保がどう変わるのか、市の職員を招いた学習会も開催します。ぜひ誘い合ってご参加ください。

**日時：7月30日（月）開場 午後6時 開会 6時30分**

第1部（総会）6時30分～7時 第2部（学習会）7時～8時（予定）

**会場：北見市民会館 4号室**

（北見市常盤町2丁目1-10 TEL 0157-23-6266）

**学習企画：『国保制度と都道府県化』**

**講師 北見市国保課職員**

（ミント宅配便事業）